

Recibe Díaz Canel primer grupo de médicos procedentes de Brasil (+Audio)



La Habana, 23 nov (RHC) Al filo de las 5:30 de la mañana de este viernes, el avión IL-96-300 de Cubana de Aviación tocó tierra con el primer grupo de 200 profesionales de la salud, de los más de ocho mil, que terminaron su participación en el programa Más Médicos para Brasil.

Los médicos recibieron el saludo de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidente de los Consejos de Estado y de Ministros así como de otros dirigentes del Partido Comunista, el Estado y el gobierno.

Dos días de muchas emociones: ayer repasando los aportes de nuestro pueblo a la nueva Constitución. Hoy, abrazando a [#MasQueMedicos](#) que regresan a la Patria con la dignidad como escudo y bandera. El mejor homenaje a [#FidelCastro](#) en sus dos años de ausencia presente. [#SomosCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [23 de noviembre de 2018](#)

Arribaron al Aeropuerto Internacional José Martí de La Habana desde ciudad de Brasilia, la capital del gigante suramericano. A pesar de las casi siete horas de vuelo —y de los constantes ajetreos que supuso este regreso inesperado—, no se les nota el cansancio, y sí el dolor por los cerca de 30 millones de brasileños que podrían quedar sin cobertura sanitaria tras su regreso a la Patria, como nos dijo un médico con la voz entre cortada.

Son decenas las vivencias, anécdotas y emociones para compartir con nuestro pueblo y familiares de las zonas remotas y comunidades vulnerables a las que nosotros llevamos no solo salud sino también mucho amor, nos asegura otro galeno, y añade: «Regresamos hoy, y así lo harán nuestros colegas, con todo el honor y a la dignidad del mundo. Nunca permitiremos amenazas ni que cuestionen el humanismo y la profesionalidad con que atendimos a nuestros pacientes brasileños».

Y es, como explicó la declaración del Ministerio de Salud Pública, en estos cinco años de trabajo, cerca de 20 mil colaboradores cubanos atendieron a 113 millones 359 mil pacientes, en más de 3 mil 600 municipios, llegando a cubrirse por ellos un universo de hasta 60 millones de brasileños en el momento en que constituían el 80 por ciento de todos los médicos participantes en el programa.

A la llegada de este primer grupo de colaboradores —portando en sus manos la enseña tricolor— retumbaron más fuerte que nunca las notas del Himno Nacional en el Aeropuerto Internacional. Entonces vino el abrazo, el apretón de manos, las lágrimas... el regocijo de regresar a la Patria con el deber cumplido y con el agradecimiento de sus pacientes por el respeto, sensibilidad y profesionalidad con que le atendieron.

De entre ellos se distingue buena parte de esos jóvenes que son continuidad de la Revolución, de quienes estamos seguro Fidel repetiría al verlos llegar con su firmeza: «¡Gloria a esa juventud, a los nuevos salvadores de vidas, que elevan la noble profesión de médicos a los más altos niveles de consagración y ética que ha conocido el mundo! Ellos encarnan el tipo de médicos que miles de millones de personas pobres requieren con desesperada urgencia».

Cerca de 170 doctores que se encontraban de vacaciones en Cuba regresaron a Brasil en este mismo vuelo para organizar personalmente el fin de su misión. Y otro avión similar llegará en pocas horas a La Habana con otro grupo de colaboradores.

Las redes sociales se han hecho eco de este regreso. (Fuente/Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177266-recibe-diaz-canel-primer-grupo-de-medicos-procedentes-de-brasil-audio>



Radio Habana Cuba